



教育委員会だより

「教育の町」ふじみを目指して

第
114
号

4月定例 教育委員会報告

4月16日(木)に開催された4月定例教育委員会で協議した主な内容をお知らせします。

決議事項

社会教育委員の委嘱について

社会教育委員を次ページの方に委嘱することが承認されました。任期は平成27年4月1日～平成29年3月31日です。

スポーツ推進委員の委嘱について

スポーツ推進委員を次ページの方に委嘱することが承認されました。任期は平成27年4月1日～平成29年3月31日です。

報告事項

子ども課

事業の進捗状況、校長会、園長会について報告がありました。

生涯学習課

事業の進捗状況について報告がありました。

検討事項

総合教育会議と教育大綱について

これらの教育委員会定例会で富士見町の教育の方向性を協議し、総合教育会議での教育大綱策定につなげていくことになりました。

長野県市町村駅伝 町の部 初優勝!! 総合8位入賞



4月29日に松本平広域公園陸上競技場で県市町村対抗駅伝競走大会が開催されました。一般の部では、2年連続で2位だった悔しさをバネにチーム一丸となってタスキを繋ぎ、みごと念願の町の部、初優勝を果しました。

小学生も、町の部で4位となり大健闘しました。

4月より新教育委員会制度がスタートしました 主な改正点は?

POINT① 教育長

教育委員長と教育長を一本化した新「教育長」の設置
富士見町では新教育長として脇坂隆夫氏が就任しました。

POINT③ 総合教育会議

すべての地方公共団体に「総合教育会議」を設置
町長と教育委員会で総合教育会議を開き、教育行政の方向性を共有しながら政策を執行します。

POINT② 教育委員会

教育長へのチェック機能の強化と会議の透明化
教育長が委任された事務の管理、執行状況を教育委員会に報告するとともに、会議の概要をホームページ等で公表していきます。

POINT④ 大綱

教育に関する「大綱」を首長が策定
総合教育会議で協議し大綱の策定を進めています。

新教育長を中心に富士見町の教育について考えていきます。

平成27年6月1日発行
富士見町教育委員会編集
☎62-9235
kodomo@town.fujiimi.lg.jp

子どもに関する
なんでも相談

月曜日～金曜日
午前8時30分
～午後5時15分
☎62-9233
家庭・教育・子育て
相談員

6月21日
(第3日曜日)は
家庭の日・
家庭読書の日

家族が互いに
感謝し、子ども
との会話を増
やし親子の理
解を深めま
しょう。



スポーツ推進委員の紹介

平成27年度から2年間の任期で12名の方に委嘱しました。

小池 千穂子（小六）
植松 翼（立沢）
小高 恵子（桜ヶ丘）
久保 伸一（瀬沢）
細川 強（若宮）
樋口 秀昭（富士見）
小池 あや子（立沢）
小林 久美（高森）
小澤 佳代子（富ヶ丘）
矢沢 英明（桜ヶ丘）
前田 有治郎（高森）
小林 昭浩（桜ヶ丘）

スポーツ推進委員は、住民のスポーツ活動の促進、実技の指導、スポーツ行事への協力などを行っています。

社会教育委員の紹介

平成27年度から2年間の任期で7名の方に委嘱しました。

小池 雅子（立沢） 樋口 卓道（富士見）
中村 守男（富原） 小池 あや子（立沢）
赤坂 行男（高森） 小林 千代加（富里）
水岸 泰彦（富士見小学校長）

社会教育委員の職務は、学校教育を除く文化活動、スポーツ活動などの社会教育に関して教育委員会に助言することで、「社会教育全般の計画策定」「教育委員会からの諮問に対し意見を述べること」「文化・スポーツ活動の研究調査」などを行っています。

町の社会教育についてご意見などがありましたら、社会教育委員までお願いします。

問 生涯学習課 生涯学習公民館係 ☎62-7900
(コミュニティ・プラザ内)

新たに富士見町に赴任された先生方を対象に、小学校英語の授業の研修会を行いました。実際に授業を受ける児童になつたつもりで、正しい発音のしかたなど、熱心に練習していました。



新任教職員研修会開催

4月24日に本郷小学校で「1年生を迎える会」が行われました。新1年生が早く学校での生活になれ、上級生のみなさんと仲良く遊べるよう、児童会が中心となりじやんけん電車ゲームなどを楽しみました。
1年生も覚えたての校歌を発表した後、早く自分たちの名前を覚えてもらおうと、ステージの上で緊張しながらも大きな声でどうどうと自己紹介をしました。ますます学校にくるのが楽しみになりました。1年生です。



お兄さん・お姉さん
ようしくね！

6月は1年のうちで最も日が長く、まわりの木々も緑を増し、過ごしやすい季節となりました。中体連もまさに季節となりました。(A)に身が入る中学生です。まわりの木々も緑を増し、過ごしやす

給食食材放射能測定結果(4月分)

測定日	測定食材数	測定結果
4月 8日	9	今回測定した9品目のうち1品目から国基準の1/8未満の放射能が検出されましたので、当該食品は給食に使用しませんでした。
4月15日	6	町基準値の10ベクレルを超えた食材はありませんでした。
4月23日	11	

※保育園、小・中学校で使用を予定する給食食材の放射能が10ベクレルを超えた場合は給食に使用しません。詳しい測定結果は町のホームページをご覧ください。